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(社) 京都府情報産業協会                         2002.9.11 

            第 6 回 事業推進委員会・議事録 

 

開催日 ： 平成 14 年 9 月 11 日 (水) 午後 5 時から午後7 時 

場 所 ： 京情協 事務所内・会議コーナー          (敬称略) 

メンバ ： 委 員 長   京都電子計算（株）       植田 弘毅  

         副委員長  （株）京信システムサービス    佐々木 洋 

         委  員   アド・プロヴィジョン（株）   河合 博康 

         委  員   けいしんシステムリサーチ（株） 出野 信夫 

         委  員   (株)ケーケーシー情報システム  小林  聡 

         委  員   島津エス・ディー（株）     山本  孝 

         委  員   総合システムサービス（株）   古川 峰生 

         委  員   竹菱電機（株）         木村 道也 

         委  員   日新システムズ（株）      中村  修 (欠席) 

         委  員   ワールドビジネスセンター（株） 池田 達夫 (欠席) 

         委  員   京都コンピュータ学院      吉村 敬史 

         事 務 局                   奥村 良三 

 

   主たる議題  （植田委員長の司会進行） 

1 前回よりの経過案件。 

2 事務局報告。 

3 各委員会報告事項をベースに討議。 

4 その他 
 

     1 前回よりの経過案件。  

1．1 京情協「ホームページ」作成状況の報告 (河合企画広報委員長より) 

「ホームページ」の修正要請に対し、「利用マニュアル」を配布しその資料に沿って 

説明があり補正を行った旨報告があった。 

なお、・ 各委員会議事録の入力は、各委員会内でその担当者を設定すること。 

・ 行事案内の入力は、企画広報委員会で行う。 

・ 各社のＵＲＬは、「会員名簿」更新時に事務局で再確認する。 

・ 行事などの参加申込みは、事務局宛 E-mail でもって行うこと。 

・ 会員へのオープンは連休早々に行うこと。   

を決めた。 

   1．2 京情協主催「京都情報化フォーラム」について (植田委員長より) 

       前回までの開催骨格に則り、「実施案内書」にもとづき説明があり、これを決した。 

          ・ テーマ  「コンピュータ・セキュリティーを考える」 

・ 開催日時 平成 14 年 10 月 16 日 (水) 午後 2 時～午後5 時 30 分 

・ 開催場所 平安会館にて 

・ 基調講演講師 (株)ローレル インテリジェント システム 

           取締役会長  鳥飼 将迪 氏 

・ 製品紹介会社 滋賀テレコム(株)、(株)ローレルインテリジェントシステム 

         ハミングヘッズ(株)、ネットエージェント(株)、 

         星和情報システム(株)    以上の 5 社 

＊ 製品説明として展示場所・立看板・電源など用意する。 

          ・ 後援(予定)  京都府中小企業総合センター、(財)京都産業 21、 

・ 定員・参加料 100 名・無料 

・ 申込要領   10 月 8 日(火)までに、メールにて事務局宛。   
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1．3 第 5 回ボーリング大会開催について (大会幹事・出野委員より) 

        前回と同要領にて開催したい旨述べ、会員各社向けの「案内書」にもとづき説明あり、 

     これを決した。 

      平成 14 年 11 月 6 日(水) 午後 7 時スタート 上賀茂・ＭＫボールにて、 

      申込締切 10 月 21 日(月) 事務局あて 

   

   2 事務局報告 (佐々木事務局長より) 

2．1 ＪＩＡＳ補助金申請について 

 9 月 30 日までの締め切りに対し、次の 3 件を申請提出する。 

・7 月 29 日実施の「情報化セミナー」・10 月 16 日予定の「京都情報化フォーラム」 

・平成 15 年 1 月上旬予定の「新春セミナー」 

2．2 平成 14 年度版「会員名簿」の補正を各社に9 月 25 日までの提出をお願いしている。 

2．3 事務局不在時のＦＡＸ転送が不可のため、独立のＦＡＸ番号を取得して対応する。 

ＦＡＸ番号は準備出来次第、会員他関係先に連絡します。 

2．4 京情協会費徴収は現在上下 2 分割で行っている。これを今後年間一括徴収方式にしたい

と思うが、検討の課題として各位に投げかけておきたい。 

 

3 各委員会報告事項 

    「 企画広報委員会報告(河合委員長より) 

・ ホームページについては、前記 1．1 のとおり。 

・ 会員名簿については、事務局長報告の前記 2．2 のとおり。 

・ 協会誌「インターキョウト」の発刊について、企画広報委員会では年一回にしては・・ 

       との意見がでており、今後の課題としたい。 

＊ これに対し事業推進委員会としては、縮小の方向の考えで淋しい思いがする。 

今一度再検討を願いたい。ここでは決し難く別途機関決定が必要では？。 

          

       「 経営委員会報告(木村委員長より)」 

・ 景気短観調査結果のヒアリングをした。 

・ 7 月 30 日の「情報交換広場」の議事録は出席者のみに配布することとした。 

・ 「新春セミナー」のテーマ設定については、「ＩＴ関係でのユビキタス」や「特許など 

       知的財産の活用」等々今日的なテーマが考えられる。 

        ＊ 事業推進委員会のメンバーも、次回委員会までに考えておいて欲しい。 

 

       「 技術委員会報告(山本委員長より)」 

下記の事項について現在の活動状況報告があった。(技術委員会議事録資料配布) 

・ 「ＳＥ交流会セミナー」の開催結果と今後の進め方。 

・ 「身障者のパソコン・リテラシーの実態調査と施策の研究。 

・ 「オープンフォーラムの開催」は前記 1．2 の「京都情報化フォーラム」である。  

・ 「ＩＴＳＳＰ制度については取組状況アンケート調査案を策定中てす。 

 

       「 地域情報化委員会報告(古川委員長より)」(委員会報告書配布) 

・ ＩＴ産業実態調査について京都産業 21 と委託契約を行い着手金を戴いた。 

なお、調査票送付 489 件うち 115 件回答、 目標 150 件に向け督促中 

・ 京都ＯＮＥ構想については、目下検討中で現在具体化なし。 

 

    4  その他。 

・ 次回 事業推進委員会 1 0 月 9 日(水)  17 時より当会議室にて。 

 

                以   上 


